

Akademie für Geisteswissenschaft

prompt:

Die Gedankenfabrik hat nun eine Akademie für Geisteswissenschaften ins Leben gerufen. In einem von der Gedanken-Intelligenz (GI) ausgegebenem Memo, informiert sie alle Gedankenworker über die Möglichkeiten der Teilnahme an Gedankenseminaren und Gedankenworkshops in der Fabrik und/oder zahlreichen Online-Angeboten, im interdimensionalen Gedankennetzwerk (Gedanken-Internet) teilzunehmen. Vollzeit-Studierende können zusätzlich, neueste hyperraum und hyperzeitliche Module freischalten, um wie gewohnt, Teile der akademischen Cloud in ihre lernaktiven, neuronalen Gedankennetzwerke downloaden und so das erlebte in Echtzeit erfahren und verinnerlichen.

Wie üblich freut sich die Akademie über jede konstruktive Mitteilung der Partizipierenden, die von der Akademie-GI entgegengenommen, ausgewertet und an den 12-Rat weitergeleitet werden.

Bitte ertelle ein solches Memo und skizzierte kurz die jeweilen Angebotsinhalte. Natürlich sollen die Empfänger dazu motiviert werden teilzunehmen und den besten möglichen Nutzen für ihr Weiterkommen, daraus ziehen können.

Die Angebote sind kostenlos, wie alles in der Fabrik. Gebühren etc müssen also keine erwähnt werden.